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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2367 回  例会記録  2010 年 11 月 4 日≫       
出席報告 会員数 39 名(出席免除 7 名) 出席数 27 名 出席率 72.97% 前回修正出席率 69.44％ 

ゲスト 川住成人氏（日本ジェネリック㈱） 

■ 会 長 の 時 間                                 

近頃は初冬を感じる気候です。風邪は万病のもと、

みなさん油断をしないよう、お気を付け下さい。 
本日はジェネリック医薬品についてお話をして頂

きます。ジェネリック医薬品は薬品の将来性について

一つの方向を示すものではないかと思います。 
国際ロータリーはポリオ撲滅に力を入れています。

方針として世界中の人々の健康を願っていく事は重

要です。私は、ある大学の先生の「南方には私たちの

知らない病気が沢山ある。薬を消費する地域は経済が

発達している。その人たちに対する薬の開発はどんど

んするけれど、南の地域の病気には目が向かない」い

う言葉に愕然としました。 
 ジェネリック医薬品の将来性は、多くの人々がその

薬品を使い病気に対して対応が出来るというところ

にあるのではないか。今日はその医薬品のあり方、あ

りようを教えて頂きたいと思います。 
今月は R 財団月間です。ご協力をよろしくお願い致

します。 
 

■１1 月理事会報告 
出席：矢部(房) 三宅 石田 山本(三) 市川 矢部(光) 村田 鈴木(安) 臼井 山科 菊池 岩瀬 山本(由) 

 
 
 
 

 

。 

4(木) 第 1 例会（12:30） (定例理事会 11:00) 小寺保博氏「ｼﾞｪﾈﾘｯｸ医薬品について」 カンティーナ 

11(木) 第 2 例会（12:30） 袴田潤一氏「逗子開成校訓：開物成務」(逗子開成学園校長) カンティーナ 

18(木) 第 3 例会（18:30） 飯山明裕氏「日産における環境への取組」（日産自動車㈱） カンティーナ 

11 月例会 

25(木) 第 4 例会（12:30） ロシア人形劇（四十八願ガバナー補佐の紹介） カンティーナ 

2(木) 第 1 例会（12:30） (定例理事会 11:00)「年次総会」役員･ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会報告 カンティーナ 

9(木) 第 2 例会（12:30） 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・広報・会員増強・R 財団/米山 報告 カンティーナ 

16(木) 第 3 例会（18:30） 忘年会（会員のみ） カンティーナ 

23(木) 第 4 例会 休会  

12 月例会 

30(木) 第 5 例会 休会  

本日の進行(12:30) 

袴田潤一氏(逗子開成学園校長)

「校訓：開物成務」 

―次回のお知らせ― 
11月18日(18 :30)
飯山明裕氏「日産における

環境への取り組み」 

＊指名委員会：11 月 19 日(金)18:30 海狼。  ＊忘年会：12 月 16 日(木)18:30 会員のみ（ｶﾝﾃｨｰﾅ） 
＊市民まつり報告：76,263 円の募金。一部麻薬撲滅関連へ寄付。その他の寄付先は社会奉仕委員会に一任。 
＊広報委員会の提案：クラブ HP の例会報告をやめて、例会案内とする。地区の HP に例会場紹介を新規に載せた。 
 iPad の研修例会は場所を検討中。 ＊IA 海外研修(台湾)は生徒 3 名分約 15 万円を支出の予定。 
＊新年会：1 月 13 日(木)湘南国際村を予定。 



◆卓話 「ジェネリック医薬品を知ろう！｣     川住 成人 氏  
ジェネリック医薬品に変えるにはどうしたら？ 

橘(武)会員…薬剤師の立場で説明 

桐ケ谷会員 R 財団表彰 

薬は 2 種類ある 

★大衆薬(一般用医薬品)…薬局 
 で処方箋なしで買える薬 
★処方薬(医療用医薬品)…医者 
 の処方が無いと買えない薬 

ドクターが処方する薬は 2 種類 
★新薬(ﾌﾞﾗﾝﾄﾞ品・先発医薬品)… 

特許の切れる前の薬(高い) 
★ジェネリック医薬品(後発医薬品・後発品)…特許 
 の切れた後の薬(安い) 

ジェネリック医薬品って何？ 
先発医薬品(新薬)の特許期間が切れたあと、他のメ

ーカーがそれと同じ成分、安い価格で製造した医

薬品 
ジェネリック医薬品に変えるメリットは？ 

薬代の負担を約 2～7 割に抑えられる 
ジェネリック医薬品はなぜ安い？ 

先発医薬品と比べて開発にかかる時間、費用が少

なく済むため、価格を安くできる 
ジェネリック医薬品って安全なの？ 

ジェネリック医薬品と先発医薬品の成分、効果は

同じで国が認めた薬である 
 

まずはかかりつけの病院か薬局に相談する 
Q

ジェネリック医薬品はどの薬局でもらえるの？ 
処方箋の有効期 

Q

間は 4 日間で、 
全国どこの薬局 
でも調剤できる。 
有効期間内にジ 
ェネリック医薬 
品を扱っている 
薬局を探して行 Q 

ってみる 
ジェネリック医薬品を使っているのは日本だけ？ Q

欧米では全体の使用量の半分以上がジェネリッ 

ク医薬品。世界中で広く普及している Q 

薬代 症状別ではどれくらい違うの？ Q

(自己負担額シュミレーション) Q 

高血圧：新薬 7,740 円⇒ｼﾞｪﾈﾘｯｸ薬 4,010 円 
花粉症：新薬 17,840 円⇒ｼﾞｪﾈﾘｯｸ薬 5,850 円 
高血糖、糖尿病：新薬 19,710 円⇒ｼﾞｪﾈﾘｯｸ薬 8,740 円 Q 

脂質代謝異常症：新薬 12,290 円⇒ｼﾞｪﾈﾘｯｸ薬 3,930 円 
胃潰瘍、十二指腸潰瘍：新薬 6,810 円⇒ｼﾞｪﾈﾘｯｸ薬 2,100 円

（日本ジェネリック㈱） 
 
■ニコニコ BOX    本日合計 ￥ ３９，０００    累計 ￥７９５，０００     

石黒君…写真を頂きました。 矢部(房)君、石田君、三宅君、桐ケ谷君、船津君、山 
安藤君…香港の国際照明展示会に 口君、橘(武)君、坂井君、矢部(光)君、湊屋君、臼井君、 

行ってきました。 渡邊君、坂井君、岩瀬君、菊池君、山本(由)君、柳沢 
君…川住様、薬の話をよろしくお願いします。 山科君、福嶋君…10℃を切ったの 
市川君…ジェネリックのお話、聞きたいです。 で寒く感じます。 
村松君…卓話楽しみ。秋紅葉の季節、秋晴れが続けば。 山本(三)さん、村田君…秋か冬か？ 
高洲さん…基本は健康！ 卓話楽しみです。  冬の寄り道？ 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

     徳間康快校長（理事長）とインターアクト 
         1987（S62 年）毛利会長年度、当クラブ 25 周年記念事業として逗子開成学園インターア

クトクラブを提唱した。インターアクトクラブの創立総会が 6 月 20 日なぎさホテルにて開催、徳間校長

（東京地区のロータリアン）の熱意のもと実現の運びとなった。 
1987 年（矢部和多婁会長）10 月 10 日インターアクトクラブ認証状伝達式が逗子開成学園地下食堂にて

挙行され、当日は 259 地区（横浜を含む）岡崎全弘ガバナーはじめ地区インターアクト・小沢一彦委員長、

京都紫野 RC 藤田会長含め 6 名の出席、地区内役員、近隣インターアクトの先生、生徒多数出席のもとに

伝達式が盛大に行われた。 
徳間校長は挨拶の中で「来年は学校創立 85 周年を迎える中、この時期にインターアクトクラブが出来

たことは大変喜ばしい」と言われております。 
提唱以来 23 年目、当初は顧問教師飯干・宇野両先生のご指導もあり、充実した委員会であったが、時

の流れとともに、年々インターアクターの減少がみられます。インターアクトクラブの存在を考え直して

みる時期に来ているのではないでしょうか？           会報編集委員   矢部 光治 

クラブの歴史 


